



Nombre del alumno: Cecilia Gpe. López García

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello

Nombre del trabajo: Diagnostico de salud

Materia: Salud Publica

Grado: 3er. Cuatrimestre

Grupo: "C"

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de julio de 2020.

Diagnóstico de salud comunitaria

La línea flexible de defensa (LFD)

Es la capacidad para mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor, cualquier variación de la salud ocurre cuando los estresores penetran la línea flexible de defensa

El grado de reacción (GR)

Es el desequilibrio que resulta de la acción de los estresores sobre las líneas de defensa de la comunidad, el grado de reacción puede reflejarse en las tasas de morbilidad o desempleo

Líneas de resistencia (LR)

Su función es intentar recuperar el equilibrio e impedir que el estresor siga penetrando y llegue a la estructura básica del sistema

La línea normal de defensa (LND)

Corresponde al estado de salud que ha alcanzado el sistema o la comunidad con el tiempo, puede incluir características como alto porcentaje de inmunización o baja mortalidad infantil

Diagnostico

La meta deriva de los estresores identificados, pudiendo referirse a la eliminación o disminución de un estresor, o al fortalecimiento de las fortalezas de la comunidad, actuando sobre las líneas de defensa

